

EXPRESAR LO QUE SE APRENDE

«Aula viva», una sección de Aularia en la que publican quienes están aprendiendo



Laura López Romero

Universidad de Málaga y coordinadora de la sección de Aularia «Aula viva»
lauralopezr@uma.es

AulaViva sigue adelante con su iniciativa de ceder la palabra a los estudiantes y aspirantes a comunicadores. Nuestra motivación nos lleva a promover entre el alumnado la querencia por compartir las vivencias educativas en el plano de la alfabetización mediática dentro de las aulas.

Mientras la sección Experiencias ofrece la palabra a los docentes, productores, comunicadores, educadores, músicos, cineastas... Aula Viva pone también en primera línea a los verdaderos protagonistas de la enseñanza, vosotros, los alumnos y alumnas, los aprendices, ayudantes de producción, novatos en la cinematografía, aspirantes a ser comunicadores.

Esta sección que vio la luz por primera vez el año pasado ha contribuido con dos magníficas experiencias ya publicadas, y alguna que está a punto de serlo, que han resaltado una vez más la necesidad de con-

tribuir desde la enseñanza de cualquier nivel educativo o de producción a trabajar en clases, platós o estudios la educación en medios.

Cada vez son más las propuestas relacionadas con programas televisivos, cortos cinematográficos, radios, blogs, etc. Queremos saber de vosotros.

Queremos conocer vuestro trabajo, vuestro esfuerzo y servir de motor de motivación a otros compañeros en cualquier parte del globo terráqueo.

Contad con la ayuda de vuestros profesores, mentores y maestros para elaborar un buen trabajo y la posibilidad de verlo publicado en Aularia será la plataforma ideal para congratularos por vuestro esfuerzo. Animo por tanto a la comunidad docente para proyectar esta idea entre vuestros estudiantes. Las mejores iniciativas serán publicadas en AulaViva para delicia de todos.

